
[日本証券業協会] 

地域証券会社との意見交換会について 

○ ７月のこの場でも、遠藤長官から発言させていただいたところであ

るが、今事務年度は金融庁幹部や財務局長と地域証券会社経営者との

間で意見交換の場を設け、地域証券会社が抱える経営上の悩みや当局

に対する率直な意見、要望等を伺いたいと考えている。 

○ 今事務年度は、関東財務局、近畿財務局、東海財務局、北陸財務局

管轄の地域証券会社の皆様と意見交換をさせていただくことを考えて

おり、早速、先日 10 月 23 日には近畿財務局管轄の地域証券会社（合

計 14 社）の皆様と意見交換をさせていただいた。今月 22 日には日証

協東京地区評議会の会合を利用して、関東財務局管轄の地域証券会社

の皆様と、来月 12 月には日証協名古屋地区協会主催の証券懇話会を利

用して東海財務局管轄の地域証券会社の皆様と意見交換をさせていた

だく場を準備している。 

○ 当庁としては、今年の実践と方針においても提示させていただいて

いるが、金融機関と当庁との対話にあたっては「心理的安全性」が重

要であると考えており、この意見交換会の場では、皆様が当庁に何で

も相談しやすい信頼関係を構築し、より深度ある対話が行えるような

雰囲気づくりに努めていきたいと考えている。 

○ 今後も、このような場を順次準備していきたいと考えているので、

忌憚のないご意見を頂戴したい。 

（以 上） 


